
Pièces 7 Pièces

Superficie 270 m²

Référence 84208908

Prix 1 990 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Nouveau sur le marché - cette magnifique bastide pleine de charme, implantée au

coeur d'une superbe oliveraie, offre une vue exceptionnelle sur la campagne et les

collines environnantes de part sa position dominante. Au calme absolu et sans vis à

vis, elle est entièrement climatisée et très lumineuse. Une piscine de très belle taille

sur  un  terrain  d'environ  6000  m²  exposé  sud  ouest,  un  abri  voiture  et  une

dépendance complètent le tout. Au rez-de-chaussée, la villa se compose d'un très

grand salon avec cheminée ouvrant sur le jardin/terrasse et la cuisine d'été avec sa

terrasse couverte, ...

New  on  the  market  -  this  charming  bastide  set  in  total  peace  and  quiet  in  a

wonderful  olive  grove,  offers  exceptional  views  of  the  surrounding  hills  from  its

dominant  position.  Fully  air-conditioned  and  south-west  facing,  the  villa,  not

overlooked,  consists  of  a  large  living  room  with  fireplace  that  opens  onto  the

summer kitchen and the terrace. The ground floor also offers a dining room, a fully

equipped  kitchen  and  two  bedrooms  with  one  bathroom.  The  ensuite  master

bedroom  is  located  on  the  first  floor  and  a  further  two  bedrooms  with  one

bathroom are located on the garden level. The ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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